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Tagesordnung: 1. Begrüßung 
   2. Genehmigung der Tagesordnung 
   3. Genehmigung des Protokolls vom 27.02.2019 
   4. Satzungsänderung – Bericht aus dem Workshop 
   5. Darmstädter Straße 
   6. Bericht Forum Inklusion 
   7. Berichte aus Seniorenbeirat/Präventionsrat 
   8. Mitteilungen 
   9. Termine 
   10. Verschiedenes 
    
   

Lfd.Nr. Bereich Feststellungen 

1 Begrüßung Der Vorsitzende Peter Blättler  begrüßt Bürgermeister R. 
Möller sowie die anwesenden Vertreter des Beirates. 
 

2 Genehmigung der 
Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird von den Anwesenden genehmigt. 
 

3. Genehmigung des Protokolls Das Protokoll wird einstimmig 
genehmigt. 
 
 
 

Wer macht was bis 
wann 
 
 
 
 

4.  Bericht aus dem Workshop Nach einer Terminabfrage über 
doodle fand am 24.04.2019 um 
18.00 Uhr der Workshop zur 
Satzungsänderung statt. Vorher 
fand eine interne Beratung mit der 
Verwaltung statt und es tauchten 
Fragen zum Datenschutz auf. So 
wurde die Satzungsänderung dem 
Städte und Gemeindebund 
zugeschickt, bis jetzt hat Markus 
Ries keine Rückmeldung erhalten, 
leider auch keine zeitliche 
Perspektive wann eine 
Rückmeldung erfolgen könnte. Die 
Juristin aus der städtischen 
Verwaltung, Frau Sauter wird sich 
der Satzungsänderung annehmen. 
Auch der Ältestenrat wollte sich die 
Änderungen nochmal ansehen. Laut 
M. Kehrberg sollte die Struktur der 

Melanie Kehrberg 
berichtet: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Markus Ries wartet 
auf Rückmeldung 
von Städte und 
Gemeindebund. 
 
 
 
Ältestenrat, 
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Satzung verbessert werden. 

5. Darmstädter Straße Bürgermeister Ralf Möller gibt einen 
Abriss der geschichtlichen Daten 
über die Maßnahmen in der 
Darmstädter Straße. So erklären 
sich manche farblichen 
Unterschiede und Klagen. Der 
Beirat hat einen Vertreter im 
Projektbeirat und wird informiert 
über alle weiteren Maßnahmen. 
Auch an den neu installierten 
Arbeitskreisen 
Einbahnstraße/Fahrradstraße/DEKO 
Stadtmobiliar sollte der Beirat 
beteiligt werden, sowie alle 
interessierten Bürger daran 
teilnehmen können. Peter Blättler 
fordert ein Konzept ein, in welche 
Richtung es gehen soll.  Der 
Bürgermeister weist darauf hin, dass 
der Arbeitskreis die Voraussetzung 
für eine Konzeptfindung sein soll. 
(Aufenthaltsqualität-dominierender 
Autoverkehr-verdrängte Fußgänger-
Straßenbahn+ Individualverkehr?) 
Langfristig muss der 
Bebauungsplan geändert werden, 
es ist einfach zu wenig Platz bis zu 
den jeweiligen Hausfronten. 

Bürgermeister R. 
Möller berichtet: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

6. Forum Inklusion Der Film „Die Kinder der Utopie“ 
wird bundesweit 172 x gezeigt. In 
Darmstadt hatte sich die inklusive 
Tauchsportgruppe gefunden und 
den Film im Rex vorgestellt. Wir 
planen eine Extraveranstaltung ev. 
am 3. Dez.2019, Tag der 
Behinderung, in der 
Hessenwaldschule. 
Zusammenkunft Forum Inklusion: 
Meinungskonsens innerhalb der 
beiden Gremien wird gesucht. 
Geplant sind mehrere 
Veranstaltungen zum Thema um 
Bewusstseinsbildung in der 
Gesellschaft zu erreichen. 
Es folgt eine Debatte nach 
Informationen des Bürgermeisters 
über die Gedanken des Landkreises 
zum Campus und Planung der 
neuen Grundschule und deren 
Standort. Es geht erneut um die 
Abstände zur Hochspannung, die 
für den Kreis, Einfluss haben auf die 
weitere Planung. Der Beirat 
unterstützt die Pläne der Stadt zur 
Frage des Standortes. 
Förderschulen erhalten, inklusive 
Beschulung ermöglichen, wurde 
diskutiert. 
 

Tom Geisser 
berichtet: 
 
 
 
 
 
 
 
Melanie berichtet 
vom 1. Treffen  
Beirat zur 
Gleichstellung und 
Bildungsbeirat 
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7. Berichte aus 
Seniorenbeirat/Präventionsrat 

Seniorenbeirat: 
Umfrage der Diakonie „Sicher 
Leben im Alter“ werden die 
Ergebnisse am 25.06.2019 von 
15.00 bis 18.00 im WOQUAZ 
vorgestellt. Wohnen im Alter 
anlässlich Planung 
Apfelbaumgarten 2 wird behandelt. 
Wegweiser für Senioren wird online 
überarbeitet. 
17.06.19 findet um 14.00 ein 
Gespräch mit allen Gruppenleitern 
statt, die das Seniorenbüro nutzen. 
Nächstes Treffen Runder Tisch 
Senioren findet am 17.10.2019 um 
19.00 statt. 
Am 7.11.2019 Vortrag Soziale 
Medien 
„Jung hilft Alt“ Schüler erklären 
älteren Menschen, das Smartphone, 
es wird eine Projektwoche geplant. 
 
Rettung aus der Dose:   
 
www.dipad.de  Datenbank aus der 
Informationen für den Notarzt durch 
Aufkleber auf der Versichertenkarte 
immer abzufragen sind. 
Präventionsrat: 
Es bestehen 4 Arbeitsgruppen:  
Integration: Wir sind Weiterstadt, 
Begegnungsfest 
Öffentliche Sicherheit: Wachsamer 
Nachbar, Wilder Müll, Gewalt-
Sehen-Helfen 
AG Soziales: Gesprächskreis 
„Zufriedenheit im Alter“ 15.10.19; 
17.00 bis 19.00 im Medienschiff 
Bücherei 
„Tage der seelischen Gesundheit“ 
30.10.19 „Pass auf dich auf“ 15.00 
bis 18.00 Vortrag und 
Ausstellungen, Teilnahme des 
Beirates beim Markt der 
Möglichkeiten 
AG Nachhaltigkeit: noch keine 
weiteren Info´s 
 

Lydia Lorenz 
berichtet: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Jakob 
berichtet: 
 
Tom Geisser 
informiert: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Werbung für 
Veranstaltung folgt! 
 
 
Beirat zur 
Gleichstellung 
nimmt am Markt der 
Möglichkeiten teil. 
 
 

8. Mitteilungen und Termine 28.05.19 Denkwerkstatt 18.00 Uhr 
im Rathaus  
28.08.19 Treffen Forum Inklusion 
 

 

http://www.dipad.de/
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9.  Verschiedenes Bahnhof /Caritas  
Zugang hinter dem Gebäude 
barrierefrei bis auf 2 m, Herr Dörr 
berichtet. 
Wahlrecht für betreute Behinderte 
wird als sehr positiv 
wahrgenommen. 
Med. Versorgung in einem MVZ ev. 
Weiterstadtpark barrierefrei? 
Fahrten des Seniorenbusses bei 
Veranstaltungen des Beirates zur 
Gleichstellung, DRK Bus, bzw 
barrierefreie Transportmöglichkeiten 
Begehung des Kommunalen Kino´s 
Vielleicht kann mit Zuschüssen eine 
barrierefreie Lösung für die Zukunft 
gefunden werden. 
 
  

Beirat wird sich das 
Projekt nach 
Pfingsten 
anschauen. 
 
 
 
 
Wird nachgefragt! 
 
 
 
 
Melanie Kehrberg 
berichtet! 

 Ende der Sitzung: 21.20 Uhr   
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